



- Bonjour, je m'appelle Jérémie et j'ai 10 ans.

Je suis un garçon plein de vie, d'humour et toujours souriant. Et pourtant, je suis atteint d'une infirmité motrice cérébrale (IMC) en raison d'une naissance prématurée. J'ai des lésions cérébrales qui m'empêchent de marcher, de parler correctement, d'écrire, de résorber ses réflexes archaïques, bref d'être autonome.

L'unique souhait de mes parents est simplement de me voir marcher correctement, de pouvoir me laver seul, m'habiller, aller aux toilettes seul ... d'être autonome dans la maison.

Des solutions existent pour me faire progresser...



J'ai donc subi une 1ère opération en Espagne "la myoténofasciotomie" en janvier 2011, et depuis je me rends régulièrement à Barcelone pour effectuer des sessions de rééducation intensive. Grâce à toutes les thérapies entreprises, je progresse. Mais malheureusement, cette rééducation ne se pratique pas en France et n'est pas remboursée par la sécurité sociale. **J'ai donc besoin de vous pour pouvoir poursuivre mon combat...**

Merci.



« Venez courir AVEC et POUR Jérémie » le 24 Mars 2013...